



## Poder de Resurrección

Si una persona va a salir de su país y necesita a alguien para manejar ciertos asuntos legales, o esta físicamente o mentalmente incapaz de manejar sus propios asuntos, aquellos ejercerían el derecho a un poder legal. El poder no es más que una otorgación a una persona u organización para actuar en su nombre.

Al igual que el poder legal, Jesús a través de Su muerte, sepultura, resurrección y ascensión, logro todo para llevar a cabo tu salvación completa. Al entregarle el poder o el consentimiento para actuar en su nombre, tu recibirás a cambio todo lo que Jesús cumplió; algo que la Biblia llama el poder de la resurrección.

### Filipenses 3:10-11

Y conocerlo a Él y el poder de Su resurrección...

La resurrección de Jesús es el más extraordinario hecho histórico en el universo. Hay suficientes razones históricas y sólidas pruebas que Jesucristo se levantó de entre los muertos como atestiguan los estudiosos que no están asociados con el cristianismo. Aparte de ser hecho, la resurrección de Jesús es la verdad que venció al pecado y la muerte. Aparte de ser verdad, es el poder que manifestó la vida de Dios a la existencia humana... y ahora a tu disposición como un regalo.

El teólogo, John Calvin, señaló lo siguiente:

- *“La cruz de Cristo sólo triunfa en el pecho de los creyentes sobre el demonio y la carne, el pecado y los pecadores, cuando sus ojos se dirigen al poder de su resurrección.”* (Traducido al español por Joyner Briceño).

Ve, la cruz de Jesús sólo aplaca la ira de Dios y te lleva a Su misericordia, que es la habilidad de Dios de pasar por alto tu pecado y juzgarlo en el cuerpo de Cristo. Pero la resurrección de Cristo te conecta con Su vida y te lleva a Su gracia, que es el poder de Dios para reinar sobre el pecado.

Para muchos, la resurrección de Cristo no es más que un **hecho** y se queda como un hecho todas sus vidas. Para otros, la resurrección de Cristo se convierte en **verdad** dentro de ellos, llegando a ser creyentes en Cristo y finalmente conocerlo a Él. Sin embargo, otros, la resurrección de Cristo pasa de ser verdad viviente a **poder** experiencial.

*-¿Cómo puedo experimentar el poder de Su resurrección?*

### Filipenses 3:10-11

Para poder participar en Sus padecimientos y llegar a ser como El en Su muerte, a fin de llegar a la resurrección de entre los muertos.

El poder de resurrección es el poder más poderoso jamás generado para redimir al hombre de toda la enfermedad, toda la pobreza, todo el pecado y cada necesidad y quebrantamiento jamás experimentada por el hombre. Esta operación se inició con la cruz.

Después que Pilato testifico: “Yo no encuentro ni una sola falla en Él,” Jesús fue enviado a la cruz como el hombre sin mancha. En la cruz, Jesús atrajo a sí mismo todo el pecado, la enfermedad, la necesidad y la muerte del hombre a medida que el Padre descargaba en Él el quebrantamiento de todos nosotros. Él, que no conoció pecado, la enfermedad, la necesidad y la muerte, se hizo aquello. Él se lo llevó fuera de tu vida para siempre a través de Su muerte.

Puesto que el pecado es también una realidad espiritual, Jesús tuvo que experimentar la muerte espiritual. La muerte física no era una penalidad suficiente porque el hombre nunca podría redimirse a través de la muerte física. La Biblia dice que así como Jonás estuvo atado en el vientre del pez, así Jesús estuvo atado en el vientre de la tierra o el infierno. Allí, todo el pecado, la enfermedad, la necesidad y la muerte siguió su curso completo en el cuerpo de Jesús.

Para Jesús poder darte la victoria, tuvo que romper todos los aspectos del poder del pecado, la enfermedad, la necesidad y la muerte. En otras palabras, Jesús tuvo que pararse firme en todas las promesas del antiguo pacto y generar un poder inmenso que sobrepasara. Utilizó Su fe para que Dios lo levantara de los muertos.

Fue la perfecta obediencia de Jesús a la ley, vida sin pecado en la tierra, la muerte digna en la cruz, y la fe perfecta en el infierno que generó tal justicia prístina que entró en sintonía con la voluntad de Dios que levantó a Jesucristo de entre los muertos. Este es el poder de resurrección.

Esta revelación es lo que Pablo llama, “participar en Sus padecimientos.” Cuando tus ojos se abren a esta revelación, “llegas a ser como Él en Su muerte, a fin de poder de llegar a la resurrección de entre los muertos” en tu circunstancia específica.

### **Filipenses 3:9**

Y llegar a ser uno con él. Ya no me apoyo en mi propia justicia, por medio de obedecer la ley; más bien, llego a ser justo por medio de la fe en Cristo. Pues la forma en que Dios nos hace justos delante de él se basa en la fe.

Jesús estaba conquistando todo pecado, la enfermedad, la necesidad, y la muerte por Su fe, y una vez que todo estaba cancelado, el Padre levantó a Jesús de entre los muertos. Él fue levantado debido a que te estaba declarando justo. Esto significa que para que Jesús te levantara de los muertos, el Padre tuvo que quitar el pecado, la enfermedad, la necesidad y la muerte del cuerpo de Jesús.

Cuando te declaras justo por la fe en Cristo, en esencia, lo que estás diciendo es que todo tu pecado, la enfermedad, la necesidad, y la muerte se ha eliminado de tu vida y ahora estas en gloria ante el Padre.

Esta prístina justicia simplemente se recibe como regalo por creer en Cristo. No es una justicia que viene por medio de la obediencia a la ley de Moisés, que requiere tu esfuerzo. En su lugar, se trata de una justicia que viene por medio de la obediencia al Evangelio de la Gracia, que requiere que tu fe en Cristo.

Por Joyner Briceño